

## Babinsa Koramil Tambakboyo Tuban Hadiri Pisah Sambut Kades Mander

Basory Wijaya - [TUBAN.JOURNALIST.CO.ID](http://TUBAN.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 6, 2023 - 14:20



TUBAN, – Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban Serda Sudarto menghadiri acara pisah sambut Kades Mander yang telah berakhir masa jabatannya.

Kegiatan pisah sambut Kepala Desa Mander dari pejabat lama Pj. Kades Mander Bpk. Mudayat ke pejabat baru Tarkono sebagai kepala desa terpilih masa bakti [2022-2028](#) bertempat di balai desa Mander kecamatan Tambakboyo kabupaten Tuban, Jum'at (6/1/2023).



Mengawali acara, Bapak Mudayat mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Desa Mander yang selama kurang lebih 6 bulan bersama, bersinergi untuk membantu terwujudnya pembangunan, dan apabila ada tutur kata yang kurang berkenan selama menjabat saya pribadi mohon maaf yang sebesar besarnya.

Masyarakatnya sangat kompak bersinergi dalam pembangunan Desa.”ucap Mudayat

Sementara itu Kades terpilih Bapak Tarkono dalam sambutannya menyampaikan syukur alhamdulillah atas dukungannya masyarakat Mander, Terimakasih saya ucapkan untuk Bapak Mudayat selama mendedikasikan dirinya kurang lebih 6 bulan di Desa Mander untuk melaksanakan pembangunan serta membimbing masyarakat Mander semoga silaturahmi kita tetap terjaga..”ucapnya

Dan untuk seluruh masyarakat Mander saya mohon dukungan dan partisipasinya dalam memimpin Desa ini, melanjutkan pembangunan dan mensejahterakan masyarakat.

“Saya berharap Desa Mander tetap aman dan kondusif masyarakatnya rukun dan makmur serta berpartisipasi dalam memajukan Desa ini.”harapnya.

Hal senada di ucapkan oleh Camat Tambakboyo kami ucapkan terima kasih kepada semua masyarakat yang hadir dalam acara ini, dan terkhusus untuk Bapak Mudayat yang telah mendedikasikan pengabdianya selama memimpin

Desa Mander dalam memajukan pembangunan desa sampai seperti saat ini."ucapnya singkat

Di tempat yang sama Serda Sudarto mengucapkan terima kasih atas sumbangsih kepada Bapak Mudayat yang selama menjabat Pj. Kades telah memberikan pengabdianya dengan baik di Desa ini, dan kepada Kepala Desa yang baru saya mengucapkan selamat mengabdikan untuk kemajuan Desa Mander.

Semoga program pembangunan yang telah berjalan untuk kemajuan dan kemakmuran Desa akan terus ditingkatkan."ucap Babinsa (Pendim0811)